



Peugeot 206, fabricación desde 11/2001

Sustitución de la radio de serie por otro equipo.

En estos vehículos pueden surgir problemas con la alimentación de corriente si se sustituye la radio de serie por otro equipo.

El nuevo aparato no debería recibir la alimentación de corriente a través del conector ISO, sino a través de un cable nuevo conectado a los bornes 15 y 30. Si se usa el conector ISO, es posible que la radio continúe funcionando durante 30 minutos tras desconectar el encendido.

La causa es que la radio de serie se alimenta a través de un relé controlado por el bus CAN. En cuanto se desconecta el encendido, la unidad de control CAN espera la señal de salida de la radio de serie. Como ésta no se produce, la alimentación de corriente se desconecta a través del relé al cabo de 30 minutos por razones de seguridad.

Con ello se borra completamente la memoria de emisoras y la posible codificación del nuevo aparato.

Boletín informativo

